

Süddeutscher Tauchclub 50
München

München, den 19.8.1958

Es ist geradezu erschreckend, wie sehr uns doch die Zeit enteilt! Vor über 4 Monaten haben wir anlässlich der Verbandstagung in Krefeld uns verpflichtet, den kommenden Verbandstag im Jahre 1959, in München durchzuführen. Wir alle, ohne Ausnahme, waren uns über die Verantwortung und die nicht mindere Arbeitsbelastung, die wir durch diese Zustimmung übernommen haben, vollkommen im Klaren. Deshalb haben wir auch bereits im Juni eine außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen, um unter anderem alle Mitglieder von der Verantwortung, die die Durchführung einer Verbandstagung mit sich bringt, zu unterrichten. Trotzdem wir versuchten, die ansonsten leicht trocken wirkende Materie einer Mitgliederversammlung durch Filmvorführungen aufzulockern, hielten es doch der Großteil unserer Mitglieder scheinbar unter ihrer Würde, zu erscheinen. Wir haben auf dieser Versammlung bereits eine Arbeitsaufteilung für die Verbandstagung vorgenommen und die Leiter der einzelnen Referate dringend ersucht, sich umgehend mit den Vorbereitungen zu beschäftigen. Es sind in der Zwischenzeit wieder an die 3 Monate vergangen und sicher haben die meisten von uns, aus bestimmt berechtigten Gründen, sich noch nicht einmal gedanklich mit den Vorbereitungen unseres Verbandstages beschäftigt. Sicherlich kann man mir entgegen halten, daß doch noch über 1/2 Jahr dazu Zeit vorhanden wäre, jedoch bitte ich zu bedenken, daß die kommenden Monate uns sicher genau so rasch wie die letzten 6 Monate enteilen werden.

Und so bitte ich jeden Clubkameraden, und vorallen Dingen die Leiter und Mitarbeiter der Referate, nun wirklich umgehend ernstlich mit den Vorbereitungen des Verbandstages zu beginnen.

Mitte bzw. Ende Oktober findet unsere Jahresmitgliederversammlung statt, bei welcher sicherlich schon ein kurzer Bericht über unsere Tagungsarbeit gegeben werden kann.

Der Vorstand!